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      Annotation

    
        
          Целью исследования является разработка предложений по совершенствованию механизмов государственно-частного партнерства в сфере жилищно-коммунального хозяйства на современном этапе.
В ходе исследования была раскрыта сущность государственно-частного партнерства и изучена нормативно-правовая база, регулирующая государственно-частное партнерство. Были подробно рассмотрены условия и принципы сотрудничества государства и бизнеса, а также их различные модели, формы и механизмы.
В исследовании представлен анализ современного состояния государственно-частного партнерства в России, а также рассмотрен опыт реализации ГЧП-проектов зарубежных стран. На основе проведенного анализа были сформулированы проблемы, препятствующие развитию сотрудничества власти и бизнеса в жилищно-коммунальной отрасли. 
Приведена оценка перспектив реализации проектов по модернизации коммунальной инфраструктуры посредством взаимодействия государства и бизнеса в России, а также разработан комплекс мер, способствующих развитию государственно-частного партнерства в сфере жилищно-коммунальном хозяйстве, повышению эффективности и энергосбережения, эффективному управлению объектами государственно-частного партнерства.
        

        
          The aim of the study is to develop proposals to improve the mechanisms of public-private partnership in the field of housing and communal services at the present stage.
The study revealed the essence of public-private partnership and studied the legal framework governing public-private partnership. The conditions and principles of cooperation between the state and business, as well as their various models, forms and mechanisms were discussed in detail.
The study presents an analysis of the current state of public-private partnership in Russia, as well as the experience of implementing PPP projects in foreign countries. On the basis of the analysis, the problems hindering the development of cooperation between government and business in the housing and communal sector were formulated. 
The article presents an assessment of the prospects for the implementation of projects to modernize the municipal infrastructure through the interaction of the state and business in Russia, as well as a set of measures to promote the development of public-private partnership in the field of housing and communal services, improve efficiency and energy conservation, effective management of public-private partnership.
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